

## Quartierverein Feld

### Auf die Plätze, fertig – Feldhasenlauf zum Dritten!

Sandra Berger | Teilnehmendenrekord, spannende Renntechniken und viele glückliche Gesichter – das war der 3. Feldhasenlauf! Am ersten Mai-Samstag ist im Feld-Quartier wieder viel los gewesen: Die Dritte und somit schon etwas wie zur Tradition gewordene Ausgabe des Feldhasenlaufs, organisiert vom Quartierverein Feld, hat stattgefunden. Spannend sind nicht nur die Rennen gewesen – auch das Wetter hat sich von seiner abwechslungsreichen Seite gezeigt. Während es beim Aufstellen noch ab und an geregnet hat, sind die Rennen dann bei mehrheitlich trockenen Bedingungen über die Bühne gegangen.

Schon früh am Morgen haben die Helferinnen und Helfer alles vorbereitet und aufgestellt: Die Startnummernausgabe eingerichtet, den Kuchenstand aufgebaut, die Strecke gesichert und ausgeschildert und die frischen Brötchen in die Goodie-Bags für die Kinder verteilt. Um halb zehn Uhr sind dann die kleinsten Läuferinnen und Läufer beim Brunnen



Aufwärmen bevor bald der Startschuss fällt!



Die Schülerinnen und Schüler der 2. Klassen rennen los.



Volle Ränge bei der Siegerehrung.



Die Helferinnen beim Kuchen- und Getränkestand.



Spannendes Duell auf den letzten Metern beim Rennen der ältesten zwei Klassen.



Renntaktik: Auch die letzten werden in Erinnerung bleiben.

Gönhardweg / Bachstrasse aufgetaucht, um ihre Startnummer abzuholen. Schon bald ist der Gönhardweg gut gefüllt gewesen mit vielen Kindern, die sich auf ihr Rennen vorbereitet haben: Hier noch etwas getrunken oder ein Traubenzucker gegessen, da noch die Schuhe einmal gut zugeschnürt oder die Startnummer montiert – pünktlich um 10.00 Uhr ist der Startschuss zum ersten Rennen gefallen. Die rund 250 Kinder (und damit neuer Teilnehmendenrekord) sind nach Schulstufen gerannt, wobei die ältesten Kinder zwei grosse Runden mit einer Gesamtdistanz von 1,4 km zu laufen hatten. Am Wegrand sind die Kinder von ihren Eltern, Grosseltern, Götis und Götis, Klassenlehrpersonen sowie Quartierbewohnenden angefeuert worden. Dabei haben die Kinder unterschiedliche Renntaktiken an

den Tag gelegt: Von Beginn an Vollgas und so durchgezogen bis ins Ziel, das Feld nach der ersten Runde von hinten aufgerollt oder sich vorgenommen, den letzten Platz zu erlaufen, getreu dem Motto «an die ersten und an die letzten wird man sich erinnern». Egal mit welcher Taktik, ins Ziel sind alle gekommen und haben dort die wohlverdiente Medaille und einen Goodiebag (gefüllt unter anderem mit einem tollen Sport-Tshirt) erhalten.

Nach dem letzten Rennen hat sich dann der Platz beim Brunnen erneut gefüllt: Die Siegerehrung ist noch auf dem Programm gestanden: Die beiden Spieler Colin Hegner und Esey Gebreyesus und der Athletiktrainer Norbert Fischer vom FC Aarau haben durch die Siegerehrung geführt. Als Extra hat es noch einen Wettbewerb gegeben, bei dem zwölf Kinder eine Schnupperlektion bei den Adler Kids (Fussballschule des FC Aarau) gewonnen haben.



Siegerehrung mit zwei Spielern des FC Aaraus.

  
**Blattner Getränke**  
 Ein Schluck sympathischer  
 5024 Küttigen, 062 827 36 34, blattner-getraenke.ch

- Abholmarkt
- Gastronomie
- Privat & Business
- Fest- & Partyservice

  
**Kuhn AG** Ihr Elektroinstallateur  
 Service | Renovation | Neubau  
 Gewerbestrasse 8 | 5034 Suhr  
 Telefon 062 855 50 50  
 kuhn-ag.ch | info@kuhn-ag.ch

**Wir planen und realisieren Ihre Elektroinstallationen**  
 Kontaktieren Sie uns für eine unverbindliche Beratung